

学校だより

令和6年度6-7月号

学校法人松蔭学園
松蔭大学附属
松蔭高等学校

HP : <http://www.shoin.ed.jp/>

Blog : <http://www.shoin.ed.jp/category/information/>

～授業参観～

6月15日(土)に授業参観が行われました。

1年1組…2限目	地理総合	杉田先生	3限目	ECI	佐々木(美)先生
1年2組…2限目	物理総合	田澤先生	3限目	公共	大和田先生
2年1組…2限目	ECⅡA	楠生先生	3限目	数学Ⅱ	寺口先生
2年2組…2限目	物理	板橋先生	3限目	論理国語	川口先生
	生物	森田先生			



～部活動の報告～

バレーボール部

全国高等学校総合体育大会（インターハイ）東京都予選

5月26日(日)1日目	1回戦	松蔭2 [25-8 25-19]	0	目黒学院
	2回戦	松蔭2 [25-11 25-6]	0	三輪田学園
6月9日(日)2日目	1回戦	松蔭2 [25-13 25-8]	0	武蔵野大
	2回戦	松蔭2 [25-15 25-13]	0	美原
	3回戦	松蔭0 [12-25 16-25]	2	東京立正



最終成績ベスト32で本大会を終えました。目標としていたベスト16以上は果たせませんでした。チーム一同全力で戦い、次の大会へ向けて課題を見出すことができました。

次の大会に向け、改めて強化をして参ります。

また、この度『令和6年度第32回関東私立高等学校男女バレーボール選手権大会』に5年ぶり28回目の出場をいたします。日々の練習の成果を発揮し、関東上位のチームにひとつでも多く勝てるよう、チーム一同全力で戦います。皆様の応援宜しくお願い致します。

7月22日(月)会場：東京女子学院 試合形式は本校を含めた4チームのリーグ戦です。

VS 明秀日立高校(茨城)・VS 東京女子学院(東京)・VS 淑徳与野高校(埼玉)

ソフトボール部

6月2日(日) 全国高等学校総合体育大会(インターハイ)東京都予選予選会を勝ち上がり、ベスト28チームで行われた都大会に出場。

合同チーム(松蔭大附属松蔭・桐朋女子)

合同チーム 10-11 都立青梅総合

本校の3年生ピッチャーが初回から全インニングを投げ切りました。最終回、ボールも見えなくなるほどの大雨の中、惜しくも勝利を逃しましたがピッチャー含め3名の3年生と2年生1名の健闘を称えたいと思います。また、多くの方々からの応援ありがとうございました。



野球部

7月6日 全国高等学校野球選手権大会 東京都開会式
3年生マネージャーが参加しました。(選手1,2年生は試験中の為不参加)

7月10日 全国高等学校野球選手権大会 西東京予選大会 1回戦
連合チーム(松蔭大附属松蔭・都立井草・都立大泉・都立杉並工科)で出場。
連合チーム 19-15 国際基督教大高

7月14日 全国高等学校野球選手権大会 西東京予選大会 2回戦
連合チーム 0-22 工学院大附

松蔭は3年生マネージャー、2年生3名、1年生2名。全員が試合出場を果たしました。今回の連合チームは3年生選手がいないので、この夏はチームでの練習を重ねて力をつけたいと思います。

ライブ配信を観ながらの応援、14日球場まで足を運んで応援に来て下さった方々、ありがとうございました。



～夏休みの過ごし方～

7月22日から9月4日までの長い夏休みに入ります。「充実した夏だった!」と言えるようにするには、目標を持って計画的に過ごすことが大切です。学校では、夏期講座やプール教室、図書室も開いています。日程表を確認の上、参加しましょう。

今年の夏は…「パリオリンピック・パラリンピックを観よう!」

スポーツは「する」だけでなく、「みる」「支える」「知る」という楽しみ方もあります。

パリオリンピック 7月26日(金)～8月11日(日) 32競技 329種目

パリパラリンピック 8月28日(水)～9月 8日(日) 22競技 549種目

選手の活躍を応援するのはもちろん、SNSやテレビなどで報じられる、選手の活躍やオリンピック出場までの道のりを“知る”ことでみなさんの心が動かされることもあるでしょう。

また、各テレビ局や競技種目によっては、オリンピックのテーマ曲があったりします。前向きな歌詞や壮大な曲調・ノリのいいリズム。あなたの背中を押す、お気に入りの一曲が見つかるかもしれません。

いろんな視点で楽しんでみてはいかかでしょうか。

今年の夏は…「地域の施設を使ってみよう! 訪れてみよう!」

すでに猛暑・酷暑が予想されます。外に出かけるといってもこの暑さ。遠くまで行くのは気が引けてしまいます。そこでおすすめするのは“地元”。市や区、住んでいる地域の図書館で勉強してみる。たくさんある本を眺めてみる。スポーツ施設でトレーニングマシーンを試してみる。美術館などで文化に触れてみる。地域のイベントに参加してみる。行ってみると、新しい発見があったり、今まで興味がないと思っていたものに意外と興味が沸いたりします。将来の夢につながるきっかけになるかもしれませんよ。

今年の夏は…「オープンキャンパスに行ってみよう!」

ほとんどの生徒は、大学や専門学校に行こうと考えているはずですが。将来の夢を叶えたい、やりたいことが決まっているという人は、それを実現できる学校について調べ、いくつかの学校に足を運んでみましょう。学校の規模、雰囲気、勉強する内容、取得できる資格、施設の充実度、卒業後の進路、家からの距離。実際にその学校の学生や先生方と話してみる。学校を見るポイントは色々ありますが、複数校見ると、自分が大事にしたいことが何かがわかってきます。まだやるかが決まっていない人、志望が定まっていない人は、とりあえず知っている学校に行くのでも構いません。

卓球場に大学や専門学校が主催するイベントの案内が掲示されていますので、是非ご覧ください。大切なのは、とにかく行動することです。夏休みをつかって、一歩前進しましょう。

